

ABSTRAK

Lucky Yuniarti, NIM. 12210183003, “Analisis Gaya Bahasa Slogan di Lingkungan MTsN 5 Kediri” Jurusan Tadris Bahasa Indonesia, Fakultas Tarbiyah Dan Ilmu Keguruan, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, pembimbing Ibu Muyassaroh, S.S., M.Pd.

Kata kunci: Slogan, Gaya Bahasa, Lingkungan sekolah

Slogan merupakan perkataan atau kalimat pendek yang dipakai sebagai dasar prinsip utama dari suatu usaha dan organisasi. penggunaan slogan pada di lingkungan MTsN 5 Kediri menjadi lebih bermakna karena sejak awal siswa di MTsN 5 Kediri di bimbing dan diarahkan untuk menjadi individu yang peduli terhadap disiplin belajar. Penelitian ini akan mengkaji berkaitan dengan aspek gaya bahasa pada slogan yang ada di lingkungan MTsN 5 Kediri.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui: (1) gaya bahasa perbandingan yang terdapat pada slogan-slogan di MTsN 5 Kediri (2) gaya bahasa pertentangan yang terdapat pada slogan-slogan di MTsN 5 Kediri (3) gaya bahasa pertautan yang terdapat pada slogan-slogan di MTsN 5 Kediri (4) gaya bahasa perulangan yang terdapat pada slogan-slogan di MTsN 5 Kediri. Jenis penelitian yang digunakan yaitu kualitatif. Sedangkan metode pengumpulan data yang digunakan untuk menjawab semua permasalahan yang ada yaitu metode dokumentasi dan wawancara. Proses analisis data dalam penelitian ini dilakukan dengan proses pengumpulan data yang dikerjakan secara intensif sampai berakhirnya penelitian.

Hasil temuan penelitian meliputi 1) Gaya bahasa perbandingan pada slogan di MTsN 5 Kediri terdapat 2 jenis gaya bahasa. Gaya bahasa tersebut ialah metafora dan pleonasme. Penggunaan paling banyak gaya bahasa perbandingan pada slogan di MTsN 5 Kediri yaitu gaya bahasa metafora dengan jumlah 6 penggunaan. Dan gaya bahasa pleonasme hanya terdapat 2 penggunaan. 2) Gaya bahasa pertentangan pada slogan di MTsN 5 Kediri terdapat 2 jenis gaya bahasa. Gaya bahasa tersebut ialah hiperbola dan ironi. Penggunaan paling banyak gaya bahasa perbandingan pada slogan di MTsN 5 Kediri yaitu gaya bahasa hiperbola dengan jumlah 4 penggunaan. Gaya bahasa pleonasme hanya terdapat 1 penggunaan. 3) Gaya bahasa pertautan pada slogan di MTsN 5 Kediri terdapat 1 jenis gaya bahasa saja. Gaya bahasa tersebut ialah Sinekdok Pars Pro Toto. 4) Gaya bahasa perulangan pada slogan di MTsN 5 Kediri terdapat 2 jenis gaya bahasa. Gaya bahasa tersebut ialah tautotes, mesodiplosis dan asidenton. Penggunaan paling banyak gaya bahasa perbandingan pada slogan di MTsN 5 Kediri yaitu gaya bahasa tautotes dengan jumlah 2 penggunaan, gaya bahasa mesodiplosis terdapat 1 penggunaan dan asidenton 1 penggunaan.

الملخص

لوكي يونياري، رقم الطالبة. 12210183003، "تحليل أسلوب لغة الشعار في بيئة المدرسة الثانوية الإسلامية الحكومية الخامس كاديري: استعراض الأسلوبية" قسم التربية الإندونيسية، كلية التربية والتربوية وتدريب المعلمين، السيد علي رحمة الله جامعة تولونجاغونغ الإسلامية الحكومية، المشرفة السيدة ميسرة، الماجستير.

الكلمات المفتاحية: شعار، أسلوب اللغة، البيئة المدرسية

الشعارات هي كلمات أو جمل قصيرة تستخدم كأساس للمبادئ الرئيسية للأعمال التجارية والمنظمة. أصبح استخدام الشعارات في بيئة المدرسة الثانوية الإسلامية الحكومية الخامس كاديري أكثر أهمية لأنه منذ البداية تم توجيه الطلاب في المدرسة الثانوية الإسلامية الحكومية الخامس كاديري وتوجيههم ليصبحوا أفرادا يهتمون بتعلم الانضباط. يتناول هذا البحث الجوانب الأسلوبية للغة في الشعارات في بيئة المدرسة الثانوية الإسلامية الحكومية الخامس كاديري.

الغرض من هذه الدراسة هو معرفة ما يلي: (1) أسلوب اللغة المقارن الوارد في الشعارات في المدرسة الثانوية الإسلامية الحكومية الخامس كاديري (2) النمط اللغوي المتعارض الوارد في الشعارات في المدرسة الثانوية الإسلامية الحكومية الخامس كاديري (3) أسلوب لغة الربط الوارد في الشعارات في المدرسة الثانوية الإسلامية الحكومية الخامس كاديري (4) أسلوب لغة التكرار الوارد في الشعارات في المدرسة الثانوية الإسلامية الحكومية الخامس كاديري. نوع البحث المستخدم نوعي. وفي الوقت نفسه ، فإن طريقة جمع البيانات المستخدمة للإجابة على جميع المشاكل الحالية هي طريقة التوثيق والمقابلة. تم تنفيذ عملية تحليل البيانات في هذه الدراسة من خلال عملية جمع البيانات التي تم تنفيذها بشكل مكثف حتى نهاية الدراسة.

تشمل نتائج الدراسة (1) أنماط اللغة المقارنة في الشعارات في المدرسة الثانوية الإسلامية الحكومية الخامس كاديري هناك نوعان من أنماط اللغة. أسلوب اللغة هو الاستعارة والتهديب. الأكثر استخداماً لأنماط اللغة المقارنة على الشعارات في المدرسة الثانوية الإسلامية الحكومية الخامس كاديري هو أسلوب لغة مجازي مع ما مجموعه ستة استخدامات. وأسلوب اللغة من *pleonasm* له استخدامان فقط. (2) نمط اللغة المتعارض على الشعار في المدرسة الثانوية الإسلامية الحكومية الخامس كاديري هناك نوعان من أنماط اللغة. أسلوب اللغة هو المبالغة والسخرية. الأكثر استخداماً لأنماط اللغة المقارنة على الشعارات في المدرسة الثانوية الإسلامية الحكومية الخامس كاديري هو أنماط اللغة الزائدة مع ما مجموعه أربعة استخدامات. وأسلوب اللغة من *pleonasm* هناك استخدام واحد فقط. (3) أسلوب لغة الربط على الشعار في المدرسة الثانوية الإسلامية الحكومية الخامس كاديري هناك نوع واحد فقط من أسلوب اللغة. أسلوب اللغة هو *Sinek dok* و *Pars Pro Toto*. (4) أسلوب لغة التكرار على الشعار في المدرسة الثانوية الإسلامية الحكومية الخامس كاديري هناك نوعان من أنماط اللغة. أنماط اللغة هذه هي *tautotes*، *asidenton* و *mesodiplosis*. الأكثر استخداماً لأنماط اللغة المقارنة في الشعارات في المدرسة الثانوية الإسلامية الحكومية الخامس كاديري هو أسلوب لغة *tautotes* مع استخدامين ، وأسلوب لغة *mesodiplosis* له استخدام واحد و *asidenton* هناك استخدام واحد.

ABSTRACT

Lucky Yuniarti, NIM. 12210183003, "Analysis of Slogan Language Style in the MTsN 5 Kediri Environment: A Review of Stylistica" Department of Tadris Indonesian, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung State Islamic University, supervisor Mrs. Muyassaroh, S.S., M.Pd.

Keywords: Slogan, Language Style, School environment

Slogans are words or short sentences that are used as the basis for the main principles of a business and organization. The use of slogans in the MTsN 5 Kediri environment has become more meaningful because from the beginning students at MTsN 5 Kediri were guided and directed to become individuals who care about learning discipline. This research will examine related to the stylistic aspects of the language in the slogans in the MTsN 5 Kediri environment.

The purpose of this study is to find out: (1) the comparative language style contained in the slogans in MTsN 5 Kediri (2) the conflicting language style contained in the slogans in MTsN 5 Kediri (3) the linking language style contained in the slogans in MTsN 5 Kediri (4) the iteration language style contained in the slogans in MTsN 5 Kediri. The type of research used is qualitative. Meanwhile, the data collection method used to answer all existing problems is the documentation and interview method. The data analysis process in this study was carried out with a data collection process that was carried out intensively until the end of the study.

The findings of the study include 1) Comparative language styles in slogans in MTsN 5 Kediri there are two types of language styles. The style of language is metaphor and pleonasm. The most use of comparative language styles on slogans in MTsN 5 Kediri is a metaphorical language style with a total of six uses. And the language style of pleonasm has only two uses. 2) The conflicting language style on the slogan in MTsN 5 Kediri there are two types of language styles. The style of language is hyperbole and irony. The most use of comparative language styles on slogans in MTsN 5 Kediri is hyperbolic language styles with a total of four uses. And the language style of pleonasm there is only one use. 3) The style of the linking language on the slogan in MTsN 5 Kediri there is only one type of language style. The style of the language is Sinekdok Pars Pro Toto. And 4) The iteration language style on the slogan in MTsN 5 Kediri there are two types of language styles. These language styles are tautotes, mesodiplosis and asidenton. The most use of comparative language styles in slogans in MTsN 5 Kediri is tautotes language style with two uses, mesodiplosis language style has one use and asidenton there is one use.